

Califican en Francia de escandalosa, acusación contra Cuba de terrorismo



CubaCoop rechaza presencia de Cuba en lista de patrocinadores del terrorismo

París, 2 mar (RHC) La asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) rechazó hoy la presencia de Cuba en la lista unilateral estadounidense de países patrocinadores del terrorismo, decisión que consideró escandalosa y sin argumentos.

Estados Unidos no presentó pruebas para justificarla, ni tiene forma de hacerlo, advirtió en un comunicado la organización creada en 1995, a propósito del anuncio por Washington de que la isla sigue

en su lista, un mecanismo que no cuenta con respaldo ni reconocimiento internacional.

Pese al carácter unilateral del procedimiento y la ausencia de fundamentos, la organización que promueve proyectos de cooperación con Cuba recordó el severo impacto de la medida, al recrudecer el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a la nación antillana desde hace más de seis décadas.

La inclusión en la lista de países patrocinadores del terrorismo agrava las consecuencias del bloqueo, al limitar aún más las posibilidades de la isla de desarrollar sus vínculos comerciales y las transacciones bancarias, subrayó.

CubaCoop denunció que el actual presidente estadounidense, Joseph Biden, incumplió su promesa electoral de revertir acciones hostiles, más de 240, adoptadas por su predecesor Donald Trump, quien unos días antes de dejar la Casa Blanca colocó al país caribeño en la lista, de la que había salido durante el acercamiento La Habana-Washington bajo la administración de Barack Obama.

Asimismo, afirmó que Cuba, señalada como una supuesta patrocinadora del terrorismo, envía médicos para salvar vidas por el mundo, mientras su acusador exporta armas y tiene bases militares a escala planetaria.

Por otra parte, la isla caribeña ha sido blanco del terrorismo pagado y promovido desde Estados Unidos, subrayó.

De acuerdo con la asociación francesa, la agresividad de Washington hacia la mayor de las Antillas demanda la continuación de las acciones para lograr el fin del bloqueo.

En ese sentido, reiteró el llamado a acompañar su petición -lanzada junto a otras organizaciones europeas- para incrementar los esfuerzos contra el cerco estadounidense.

CubaCoop activó en septiembre pasado una plataforma en Europa para combinar la movilización política con las medidas concretas de apoyo al desarrollo económico de la isla.

Entre las propuestas destaca ejercer presión sobre gobiernos e instituciones para que bancos europeos acepten transacciones vinculadas con Cuba, algo muy inusual en la actualidad por las amenazas y las multimillonarias multas que Estados Unidos aplica. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/315343-califican-en-francia-de-escandalosa-acusacion-contracuba-de-terrorismo>



Radio Habana Cuba